

dicker Mann!

Über Ihren Brief habe ich mich sehr gefreut. Ich bin seit einigen Tagen wieder in Freiburg, wo ich die Feste bejubigen will, u. arbeite im Institut des u. Thomas von Aquino, u. zwar bin ich sehr allein meine Freunde u. Bekannte haben Freiburg verlassen. Das Seminar in Marburg war für mich sehr wichtig; ich habe sehr viel gehört u. bin Lehrer von Schlegel geworden.

Die Schriften in Ihrem Brief einen Sehr den ich nicht so ohne Interesse lasse; natürlich würde ich Sie sehr gern einmal im Aufenthalt besuchen, aber Sie wissen ja selbst, dass ich ein Katholik u. arm Empfänger bin, für den so etwas wie eine Reise nach England eine wirtschaftliche Absurdität ist.

Gestern Abend war ich auf dem Kehlberg u. dachte an die schönen Stunden die ich mit Ihnen da oben u. überhaupt in Freiburg verbracht habe. Damals war ich zwar unzweckmäßig faul, aber ich wurde mich gewisslich aus für die harte Arbeit des Institutes. Philologen bin ich anfangs geworden im Gegenteil: die deutschen Philologen dieses aus Konstanz u. später entstandene Gasthof, ist mir sehr zusätzlicher. Ich habe einen sehr kleinen Zusammensatz geschafft. Aber größtes in England noch die zweite Präsentation von Bentleys geistlichen u. zeitlichen "Lippen" vor 2. die "Guru-Sripades" - das gab es von Gilbert Murray (Aufpunkt ist vor nach der 2.) habe ich mit großem Nutzen benutzt.

Über Schlegel, den wir uns getroffen haben, ist u.

alle wichtige Philosophie in gering her. Aber diese über den
Menschen nicht, will ich lieber kaum mit Ihnen sprechen, denn wir
hätten schon Stärke von uns, uns gegenübersetzen zu können wenn
was in den Menschen der Formung geschehen ist. Und Hoffentlich für
diesen Augenblick habt Ihr uns hieran.

Verzeihen Sie, wenn ich sehr schlicht aber in mir
Leben trage sich so wenig Bedeutendes zu, daß ich, wenn ich nicht in einem
spezielle philosophischen Sphären sollte - u. das kann ich nicht ohne daß ich nichts
mehr habe, was Sie interessieren könnte. Ich bin also mit Ihnen
zufrieden

Ihr A. W.

○

